



Heute (Freitag, 02.02.) hat in Leipzig die Motorrad Messe begonnen. Alle Motorradfans kommen hier voll auf ihre Kosten. Über 200 Aussteller präsentieren das, was momentan Trend ist und neu auf den Markt kommt. Es gibt viele spannende Modelle, man kann gleich mal Probesitzen, kaufen und auch sonst einiges erleben.

### **Leadin**

Heute (Freitag, 02.02.) hat in Leipzig die Motorrad Messe begonnen. Alle Motorradfans kommen hier voll auf ihre Kosten. Über 200 Aussteller präsentieren das, was momentan Trend ist und neu auf den Markt kommt. Es gibt viele spannende Modelle, man kann gleich mal Probesitzen, kaufen und auch sonst einiges erleben. Unsere Redakteurin Bettina Hoffmann hat die Besonderheiten der Messe mal zusammengefasst.

Gleich schon zu Beginn am Freitag ist die Motorrad Messe gut besucht. Die Motorradfans wissen mittlerweile, dass sie in Leipzig ein tolles Programm geboten bekommen. Messechef Hans-Jürgen Weigt nennt nur ein paar der Highlights.

O-Ton

Natürlich gibt es neben Neuheiten auch jede Menge Action. Die bietet zum Beispiel Alex Ramien mit seinen Kollegen im Globe of Speed.

O-Ton

Eine davon war Anni Pohl aus Bad Schlema.

O-Ton

In Sachen Premieren bei Motorrädern stellt Dirk Meinig bei Kawasaki einen interessanten neuen Zuwachs in einer außergewöhnlichen rotbraunen Farbe vor.

O-Ton

Die Branche blickt laut Hans-Jürgen Weigt ziemlich zuversichtlich auf das Jahr 2018.

O-Ton

Na dann kann es ja endlich losgehen. Die Motorradfans können es ohnehin kaum noch erwarten, bis die Temperaturen wieder nach oben klettern und die Saison so richtig startet.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Leipzig